

平成26年 県政功労者知事表彰

表彰おめでとーうございます

福井県では、明治14年に福井県が置県された2月7日を「ふるさとの日」とし、この日に、地方自治の振興および社会福祉、産業、教育、文化などの発展に貢献し、その功績が顕著な個人または団体を県政功労者として表彰しています。今年の受賞者は個人38人と1団体で、南越前町では次の方が表彰を受けられました。

学校教育功労者

奥野 宏さん（77歳・白鬚）



平成10年に今庄町教育委員会教育長に就任以来、自然を活用した教育を推進するなど、教育行政の発展に寄与されました。



受賞の証

この度の受賞は、地域の皆様方、諸先輩方々のご指導・ご支援の賜と深くお礼申し上げます。

これからも、微力ではございますが、地域文化・自然保護活動等の分野において、『夢がもてる町づくり』に努めていきたいと思っております。



第9回 南越前町まちづくり大会

3月9日（日）〈場所〉南条文化会館

- ◎開 場 午前10時 パネル展示
- ◎受 付 午後12時30分
- ◎開会式 午後1時～
- ◎まちづくり実践発表 午後1時25分～
 - 上野区の農地自然を守る会
 - 今庄宿プロジェクト 住民代表者会
- ◎講 演 午後3時～午後4時30分
 テーマ「健幸で活気あふれるまちづくり」
 演題：座長 林 幸男氏 笑い与健康 / 劇団「ババース」 仏になった大泥棒



座長 林 幸男氏と劇団「ババース」プロフィール

劇団「ババース」は、福井市蔵作町（旧美山町）のお年寄りたちの劇団です。結成13年目、80代～60代の団員16名からなり、看板女優は90歳のおばあちゃん。このメンバーの大半は平成16年7月の福井豪雨で大水害に遭い、田も畑も家も流される壊滅的な被害をうけました。

しかし、この演劇活動が、どん底から立ち上がり元気を取り戻す原動力になりました。凄まじい被害から立ち直った強さも、来場者の皆様に感じていただきたいです。

また、爆笑喜劇の演目を地元のみならず、県内各地、近県からも毎年招待され、230回以上の公演をしています。老いを感じさせない演技と茶目っ気ある演出で、和やかな笑いの中に包まれ、元気を与えてくれる劇団です。

皆様のお越しをお待ちしています。

■問合せ 教育委員会 ☎ 47-8005

◆送迎バスをご利用ください◆

- 今庄地区
- 12時 広野発（孫谷→総合事務所→燧→社谷→久喜→会場）
 - 12時15分 大桐発（二ツ屋→JR今庄駅→八乙女・湯尾→会場）
 - 12時15分 杉谷発（長沢トンネル経由 中小屋、阿久和→会場）

河野地区（一部南条地区）

- 12時 糠長島発（河野地区全集落→（ホノケ山トンネル）→奥野々→上別所→鯖波→会場）

※バスに乗車希望の方は、3月3日（月）までに教育委員会へお申込みください。